

# gemE: Talentiade erfolgreich durchgeführt

Montag, 24. März 2014

## Talentiade Vorentscheid in Bad Schönborn

Martin Hofmann

Am Sonntagvormittag versammelten sich über 50 Handballkinder erwartungsfroh in der Mingolsheimer Schönbornhalle, um an der Talentiade der Volks- und Raiffeisenbanken teilzunehmen. Diese wurden in 7 Teams eingeteilt, die nach Rhein-Neckar-Löwen-Stars benannt waren. In den Dritteln der Schönbornhalle spielten diese Teams Handball und Würfelball, dazu kamen fünf koordinative Übungen. Diese Übungen sind letztlich das, was bei der Talentiade bewertet wird. Dreißig der anwesenden Kinder, die diese schwierigen Übungen mit Bravour absolviert hatten, qualifizierten sich für die nächste Runde, den Entausscheid auf Kreisebene.

Die Zuschauer, unter ihnen der Vorsitzende des Kreis-Jugendausschusses Peter Kiefer, sahen sehr eifrige Kinder, die beim Seilspringen und beim Prellen von 2 Bällen an die Wand meist keine Probleme hatten. Schwieriger war da schon die Übung, eine Reihe von Reifen vorwärts mit der schwachen Hand, und rückwärts mit der starken Hand zu durchprellen. Auch die Übung, einen Ball mit einem in beiden Händen gehaltenen anderen Ball hochzuhalten, stellte die Kinder vor Herausforderungen. Am schwierigsten aber war für alle das Kick-Fangen, wo ein Ball mit dem Fuß gegen die Wand geschossen werden mußte, und dann sicher gefangen werden sollte.

Am Ende der planmäßig und diszipliniert abgelaufenen Veranstaltung konnte die Vertreterin der lokalen Volksbank, Frau Antonic, alle Kinder mit einem Geschenk und einer Urkunde ehren. Die dreißig Besten bei den Übungen überreichte sie zusätzlich einen Zettel mit näheren Informationen zur nächsten Runde der VR-Talentiade.

Von Veranstalterseite geht ein großer Dank an die Volksbank, aber vor allem auch an die vielen aktiven Helfer, ob sie nun die Teams begleiteten, den Schiedsrichter machten, oder sich um die Bewirtung kümmerten.